



18.07.2018

**BRH-Seniorenverband Kreisverband Bernkastel-Kues
 „On Tour“ zu Wasser und in die Vergangenheit
 Ausflug zum Rursee und zum Freilichtmuseum Kommern
 am 18.07.2018**

Eine Seefahrt, die ist lustig, dachten sich 48 Mitglieder und Gäste des BRH-Seniorenverbands Kreisverband Bernkastel-Kues und machten sich am vergangenen Mittwoch, 18.07.2018 mit einem modernen Reisebus der Fa. Feuerer auf den Weg in die schöne Nordeifel, zunächst zum Rursee, bevor im zweiten Teil des Tagesausflugs das Freilichtmuseum Kommern erkundet werden sollte.

Nach dem Bau der Rurtalsperre im Jahr 1938 entstand der Rurstausee als größter Stausee Nordrhein-Westfalens. Ursprünglich zur Regulierung des Wasserstands der Rur gedacht und ebenso zur Stromerzeugung genutzt, entwickelte sich der in landschaftlich reizvoller Umgebung gelegene See zum beliebten Ausflugsziel für Besucher aus Nah und Fern und lockt als „Amazonas der Eifel“ mit den Attributen „Wald-Wasser-Wildnis“.



In Schwammenauel bestiegen die BRH-Senioren bei strahlendem Sonnenschein und bester Laune ein geräumiges und modernes Fahrgastschiff, um während einer fast zweistündigen Fahrt Sonne, Wind und Wasser zu genießen und die wunderschöne Landschaft auf sich wirken zu lassen. Unterwegs konnte man verschiedene Wasservögel beobachten und die Aktivitäten der Wassersportler auf dem See bewundern, man fuhr vorbei an gut besuchten Strandbädern und hübschen Orten mit einladend wirkenden Hotels und Restaurants.



Doch auch wir sollten nicht zu kurz kommen, denn weil ein solcher Seeausflug auch hungrig macht, wurde auf dem Schiff für alle Teilnehmer ein Mittagessen mit Würstchen und Kartoffelsalat gereicht, das aus dem Überschuss der vergangenen Mehrtagesfahrt finanziert werden konnte.

Beschwingt und voller Neugier traten wir nach dem Verlassen des Schiffs die kurze Fahrt zu unserem zweiten Ziel des heutigen Tages an.

Das Freilichtmuseum Kommern führt die Besucher auf eine Zeitreise in längst vergangene Jahrzehnte. Kindheitserinnerungen wurden wach, als die BRH-Senioren die alten und original erhaltenen Höfe, Häuser und Läden mit ihren schönen alten Einrichtungsgegenständen und Arbeitsgeräten besichtigten. Ziegen, Schafe und allerlei Federvieh waren am Rand des Rundwegs zu bewundern und ließen sich von der Menge der Besucher kaum beeindrucken. „Bewohner“ in original nachempfundener Kleidung zeigten ihre handwerklichen Fähigkeiten und ließen sich auch gern in ein Gespräch verwickeln, in dem sie bereitwillig alle Fragen beantworteten und interessante Hintergrundinformationen lieferten.



Einen besonders tiefen Eindruck hinterließ der Besuch der Ausstellungshalle „Wir Rheinländer“. Dort ist eine komplette Ortschaft im Zeitenwandel nachgebaut, bevölkert mit lebensecht wirkenden Wachsfiguren, die in den Wohn-, Geschäfts- und Amtshäusern ihren Beschäftigungen nachzugehen scheinen oder in den Gassen den Weg der Besucher „begleiten“.

Auch wenn man ganze Tage im Freilichtmuseum Kommern verbringen könnte, war unsere Zeit doch begrenzt, und voller Eindrücke wurde der Rückweg an die Mosel angetreten, jedoch nicht ohne einen geselligen und kulinarischen Abschluss, der diesmal im Geflügelhof und Landgasthaus Janshen in Ellscheid stattfand. Hier ließen die Ausflügler des BRH Kreisverbands Bernkastel-Kues bei kühlen Getränken und gutem Essen den Ausflugsstag ausklingen und in angeregten Gesprächen das Erlebte noch einmal Revue passieren

Wir vom BRH Bernkastel-Kues freuen uns schon auf unser traditionelles Grillfest am 08.08.2018 um 17.00 Uhr im Weingut Kurt Kappes in der Kueser Weingartenstraße und auf die nächste Tagesfahrt, die uns am 11.09.2018 auf einem Moselschiff nach Zell führen wird.

Wie immer sind auch hierzu Gäste nach Anmeldung herzlich willkommen.

Daniela Keller
(Stellv. Pressewartin)